
REQUERIMENTO Nº 124/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações se há algum estudo ou projeto para instalação de sinalização
semafórica na confluência entre a Avenida Coronel Bertoldo e a Rua João Pio Ferraz, no
Loteamento Vila Guilherme

 

 

Senhor Presidente

 

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
informações se há algum estudo ou projeto para instalação de sinalização semafórica na
confluência entre a Avenida Coronel Bertoldo e a Rua João Pio Ferraz, no Loteamento Vila
Guilherme.

 

JUSTIFICATIVA

 

Este pedido se deve a solicitação dos moradores locais que se queixam da velocidade dos
veículos, da falta de respeito de seus condutores às prioridades no cruzamento e,
principalmente, da falta de respeito aos pedestres que transitam o local.

De mencionar que o trecho citado tem grande fluxo de estudantes e trabalhadores que
utilizam o ponto de ônibus do local, fato agravado pela entrada e saída veículos do posto de
gasolina.

                                    Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

                                    Santa Isabel, 7 de maio de 2024.
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